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Кровное дело профсоюзов
Со ц и а л и с т и ч е с к о е  сорев

нование — мощное средство 
борьбы за дальнейшее повышение 
производительности труда, разви
тия творческой инициативы тру
дящихся масс.

Руководить соревнованием, 
поднимать его на уровень задач 
сегодняшнего дня — кровное де
ло профсоюзных организаций.

Большое внимание организации 
соревнования уделяет профсоюз
ная организация деревообделоч
ного комбината «П равая Волга». 

~ Перед тем, как взять обязатель
ства по досрочному выполнению 
годового плана, заводской коми
тет профсоюза при участии акти
ва и при помощи партийной орга
низации организовал на предприя
тии выявление производственных 
резервов. Состоялись производ
ственные совещания, . на которых 
Субгли вскрыты резервы и недостат
ки7"  ̂ организации труда, исполь
зовании оборудования, в работе с 
рационализаторами и изобретате
лями.

После этого было принято обя
зательство — годовой план завер
шить к 25 декабря, выпустить 
сверхплановой продукции более 
чем полмиллиона рублей. З а 
тем вместе с активом завком 
профсоюза провел организатор
скую работу в цехах по обеспече
нию выполнения этого обязатель
ства. О бязательства вывешены на 
видных местах, в бригадах и це
хах регулярно подводятся итоги 
выполнения обязательств и ре
зультаты ' заносятся на доски по- 

^-Пааателей.
Д ля того, чтобы обеспечить ус

пешное освоение выпуска новой 
продукции, были проведены сове
щания с рабочими, разработан 
темник для рационализаторов и 
изобретателей. Все это принесло 
положительные результаты. Уже 
по истечении пяти месяцев коллек
тив предприятия перевыполнил 
свое годовое обязательство по 
выпуску сверхплановой продукции 
более чем на двести тысяч руб
лей.

Коллектив предприятия пере
смотрел ранее намеченные обяза
тельства и теперь решил годовое 
задание завершить к 5 декабря и 
дать сверхплановой продукции на 
1 миллион 250 тысяч рублей. Вот 
что значит возглавить растущую 
творческую инициативу трудящ их
ся.

Конечно, все это не пришло сра
зу. Завком многое сделал для то
го, чтобы создать соревнующихмся 
все условия для высокопроизводи
тельной работы. В поле его зре
ния постоянно находятся такие 
вопросы, как организация труда 
рабочих, оформление нарядов, 
обеспечение рабочих мест мате
риалами, инструментом и т. д.

Совсем иное положение наблю
дается на Кашпирском сланцевом 
руднике и в строительном тресте 
№ 24. На руднике много раз 
строители намечали сроки сдачи

клуба в эксплуатацию. Однако, 
этот объект продолжает оставать
ся недостроенным, обязательства 
невыполнены.

Серьезные обязательства взяли 
в этом году на себя строители 
треста № 24. Им предстоит по
строить и сдать в эксплуатацию 
несколько тысяч квадратных мет
ров жилья, ряд культурно-быто
вых объектов. Однако трест р а 
ботает плохо, фактически не толь
ко не выполняет своих обяза
тельств, но и срывает производст
венную программу. П лан пяти ме
сяцев выполнен лишь на 63 про
цента, а выработка на одного р а 
бочего составила 86 процентов к 
плану.

Постройком (председатель тов. 
Ларионов), месткомы строитель
ных участков не руководят сорев
нованием, подменяют его засед а
тельской суетней по подведению 
итогов, что к тому же делается с 
опозданием. Гласность в соревно
вании на участках отсутствует, в 
забвении находится пропаганда 
передового опыта.

Бригадир каменщиков треста 
№ 24 тов. Д увалев внес ценное 
предложение в производственную 
практику — организовал комплек
сную бригаду. Члены бригады вла
деют двум я—тремя специально
стями. С созданием комплексной 
бригады улучшилась организация 
труда, сократились простои, повы
силось качество выполняемых р а 
бот, использование техники.

Комплексная бригада тов. Ду- 
валева зарекомендовала себя 
с положительной стороны на 

строительстве 12-квартирного до
ма. В настоящее время ею соору
жается два сорокаквартирных до
ма из крупных блоков.

Но, к сожалению, последовате
лей этой бригады в тресте нет. 
Это случилось потому, что пост
ройком не позаботился о распро
странении ценного опыта передо
вой бригады.

Взять обязательство и подво
дить итоги его выполнения раз в 
месяц, беря данные в бухгалте
рии, — это еще не есть руковод
ство соревнованием. Руководить 
соревнованием — значит изучать, 
обобщать и распространять опыт 
передовиков, бороться за создание 
рабочим необходимых условий 
для высокопроизводительного тру
да, организовать широкую глас
ность итогов соревнования с тем, 
чтобы каждый рабочий еж еднев
но знал, как он выполнил свое 
обязательство. Этими вопросами 
профсоюзные организации долж 
ны заниматься глубоко и повсе
дневно.

Долг первичных партийных орга
низаций — усилить руководство 
профсоюзными организациями с 
тем, чтобы последние, обеспечив 
широкий размах социалистическо
го соревнования, добились Лучше
го выполнения принятых обяза
тельств.

V пленум ВЦСПС
28 июня в Колонном зале Дома Союзов открылся V пленум 

ВЦСПС. В иовеютау дня включены вопросы: 0 задачах профсоюз
ных -организаций по улучшению воспитательной и культурно- 
массовой работы среди трудящихся; об улучшении работы проф
союзных организаций по выполнению коллективных догово
ров на предприятиях промышленности и транспорта, на стройках, 
в МТС и совхозах.

С докладом по первому вопросу выступила секретарь ВЦСПС 
тов. Коробова.

Выступавшие в прениях критиковали секретариат ВЦСПС за 
слабую помощь профсоюзным организациям в улучшении воспи
тательной и ¡культурно-массовой работы

Пленум продолжает работу.
(ТАСС).

Навстречу Всесоюзному 
дню ж елезнодорож ника

ПРОВЕДЕНО 947  
ТЯЖЕЛОВЕСНЫХ ПОЕЗДОВ
Соревнуясь за досрочное вы

полнение плана первого года ше
стой пятилетки и достойную 
встречу Всесоюзного дня желез
нодорожника, коллектив Сызран- 
ского отделения дороги настойчи
во борется за выполнение взя
тых обязательств.

Железнодорожниками сформи
ровано и отправлено 947 тя-. 
желовесных поездов, которы
ми дополнительно перевезено 
370162 тонны народнохозяйст
венных грузов. Скоростно обра
ботано 907 поездов, что дало 
63973 вагоно-часа экономии, 
1282 поезда проследовали без до
полнительного набора воды в пу
ти следования.

Высоких успехов в работе до
билась и заняла перво« место 
смена по отделению тов. Емелья
нова. Она организовала пропуск 
по участкам 275 поездов без до
полнительного набора воды, 203 
тяжеловесных поезда. Хорошо 
работает диспетчер Кузнецкого 
участка тов. Уразин.

15 июня машинисты тт. Чи- 
кин и Алферин со своими бгига- 
дами доставили из Сызрани в 
Налейку поезд с превышением 
веса на 450 тонн, бригады ма
шинистов тт. Попова и Урядова 
на этом же участке провели со
став, на 470 тонн превышающий 
весовую норму, а бригады маши
нистов тт. Голотайстрова и 
Фишмана доставили в Налейку 
поезд, превышающий весовую 
норму на 700 тонн.

Е. Гусев. 

Для нефтяников
Ремонтно - механический завод 

объединения «Куйбышевнефть» 
организовал пять бригад по мон
таж у лафетных блоков для неф
тяников треста «Первомайнефть» 
непосредственно на поле. Бригады 
уж е смонтировали три комплекта 
лафетных установок. В тресте 
«Чапаевскнефть» занята на из
готовлении таких лафетов бригада 
тов. Пискунова. Она смонтировала 
два комплекта лафетов.

На заводе освоено производство 
кожухов барабана для кукурузо
уборочных комбайнов, которые в 
текущем году будут изготовлять
ся гидротурбинным заводом. На 
сегодняшний день изготовлено 150 
узлов. На заводе изготовлено шесть 
автобусов, которые готовятся к 
отправке нефтяникам Сахалина.

щ и
Я

Москва. На Ленинских горах со здается новый юго-западный район 
столицы.

На территории юго-западного района будут возведены десятки 
культурно-бытовых зданий, разбиты сады и скверы.

НА СНИМКЕ: строительство ж илого корпуса на Боровском шоссе. 
Фото А. Сергеева. (Фотохроника ТАСС). 

----------------------------- *  * ----------------------------

В ответ на обращение Ц К  ВЛКСМ

На целину, убирать урожай
Обращение Центрального Ко

митета ВЛКСМ к комсомольцам 
и комсомолкам, ко всей совета 
ской молодежи— «Поможем но
воселам убрать урожай!» наш
ло горячий отклик среди юно
шей и девушек нашего города. 
На предприятиях, стройках и 

в учебных заведениях многие 
юноши и девушки изъявили 
желание поехать на выполне
ние боевого задания —  в сжа
тые сроки и без потерь убрать 
обильный урожай на целине.

Добровольцы приходят в ко
митеты ВЛКСМ, подают заявле
ния. В каждом из них содер
жатся слова, идущие от само
го сердца, высказано огромное 
желание трудиться там, где это 
необходимо для любимой Родины.

Многолюдно в эти дни в 
Центральном райкоме ВЛКСМ. 
Сюда приходят все новые и но

вые энтузиасты, желающие в 
числе первых отправиться на 
целину, помочь героической мо
лодела! убрать обильный уро
жай.

—  Вот мое заявление, —  го
ворит Владислав Синицын из 
девятнадцатого цеха комбайно
вого завода. —  Прошу отпра
вить меня на уборку урожая...

Молодой рабочий пишет о том, 
что горит желанием помочь

новоселам в уборочной кампа
нии. Специальность его— трак
торист-дизелист.

В своем заявлении комсомо
лец Владимир Галанов пишет:

—  Я недавно закончил стро
ительную школу № 10, а до 
этого работал в Новоспасской 
МТС в качестве помощника 
комбайнера. Думаю, что с че
стью справлюсь с порученным 
делом.

И так в каждом заявлении 
говорится о горячем стремле
нии участвовать в уборке уро
жая, в борьбе за хлеб.

Пишут заявления, приходят 
в райком комсомола не только 
одиночки, но и целые группы.

Вот комсомольцы гидротур
бинного завода Борис Кирилин, 
Валентин Афанасьев, Александр 
Сафронов, Александр Логинов, 
Геннадий Елистратов, Валентин 
Кузьмин. Все они решили ехать 
на целину, в Казахстан, чтобы 
принять активное участие в 
уборочных работах. А вот еще 
группа. В ее составе девушки—  
работницы комбайнового завода 
Лушникова, Киселева, Додонова, 
Ионова.

На целину убирать урожай 
готовятся поехать многие моло-
дые сызранцы.

И. Дубов.

Механизация погрузочно-разгрузочных работ
Большое увеличение выпуска 

продукции на комбайновом заводе 
вызывает острую необходимость 
в механизации погрузочно-разгру- 
зочных работ. Завод недавно по
лучил 15-тонный железнодорож 

ный паровой кран, новый мотовоз, 
семь тракторов ХТЗ на пневма
тическом ходу и 5 автомашин.

Вся эта техника уж е применяет
ся на погрузочно-разгрузочных ра
ботах.

Здравоохранение столицы в шестой пятилетке
В постоянно действующей ко

миссии по здравоохранению Мос
ковского городского Совета депу
татов трудящихся на днях был 
утвержден план развития здраво
охранения в шестой пятилетке.

В беседе с корреспондентом 
ТАСС заведующий горздравотде- 
лом столицы Н. С. Лапченко 
сказал:

— В Директивах XX съезда 
партии по шестому (пятилетнему 
плану в широких масштабах пре
дусматривается строительство ме
дицинских учреждений, детских 
учреждений, домов отдыха.

В Москве в шестой пятилетке 
будет построено много лечебных 
учреждений с общим количеством

коек 17.200, в том числе две 
больницы на 90 коек, шесть про
тив отуберкулез ных диспансеров.

В течение пятилетки в столице 
откроется семь родильных домов 
на 150 коек каждый.

Особенностью плана строитель
ства больниц в шестой пятилетке 
является то, что они будут рас
положены в основном в пригород
ной лесо-парковой зоне столицы 
и за городом на территории Мос
ковской области, в частности, соз
дается шесть загородных тубер
кулезных стационаров.

В шестой пятилетке предусмат
ривается расширение амбулатор- 
н о - пол икл и н ически х уч реж д ени й: 
будет построено всего 29 поликли
ник.

Запланировано возвести 60 зда
ний для яслей почти на 7 тысяч 
мест и развернуть сеть яслей во 
вновь строящихся жилых домах 
на 16 тысяч мест.

В столице намечено выстроить 
городскую с а нита р но-эп и д е м и о ло
гическую станцию, пять район
ных санэпидстанций, городскую 
дезинфекционную станцию, стан
цию ¡переливания крови, станцию 
скорой помощи, пять подстанций 
скорой помощи и десять корпу
сов для медицинских училищ.

Всего на строительство учреж
дений здравоохранения столицы 
отпускается в шестой пятилетке 
более миллиарда рублей.

(ТАСС.)
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П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Учеба помогает в работе
В 1951 году я окончил школу 

рабочей молодежи. Общеобразова
тельные знания в ней я получил, 
но мне, как коммунисту, этих 
знаний было недостаточно. Хоте
лось заняться изучением основ 
марксизма-ленинизма, (поэтому я 
в том же году стал посещать 
кружок но изучению истории 
партии.

В 1954 году на заводе органи
зовали филиал районной партий
ной школы. Л начал посещать 
ее. За два года учебы в ней 
подробно ознакомился с полити
ческой 'картой мира, изучил Крат
кий курс истории партии, мате
риалы XX съезда Коммунистиче
ской партии Советского Союза.

Основы марксизма - лениниз
ма я изучаю уже пять лет, но, 
тем не менее, перечитывая зано
во отдельные произведения 
К. Маркса, Ф. Энгельса, В. И. 
Ленина, материалы съездов на
шей (партии, я нахожу в них все 
новые для меня идеи, мысли. Это 
позволяет мне полнее познавать 
жизнь, правильно оценивать те 
или иные жизненные явления, 
глубже разбираться в междуна
родной обстановке.

Большой интерес у меня выз
вали материалы и решения XX 
съе)зда КПСС. Изучая их, прони
каешься желанием трудиться 
еще лучше, старательнее.

Решениями съезда на шестую 
пятилетку намечены грандиоз
ные мероприятия по механиза

ции производства, техническому 
дротрессу. У нас в цехе были 
устаревшие моторы, которые 
фактически вышли из строя. А 
что если их модернизировать? —  
подумал я. Этому мероприятию в 
решениях съезда придается боль
шое значение. Мы взялись за эту 
работу, и она сказалась весьма 
полезной для предприятия. В мо
торах устанавливаем новые кол
лекторы, щеткодержатели. Вме
сто баббитовых подшипников 
ставим шариковые. Так учеба по
могает мне в практической работе.

Если бы спросили меня, а что 
дала мне учеба в районной пар
тийной школе? Я, не задумы
ваясь, ответил бы— очень многое. 
Марксистско-ленинская теория по
могает мне полнее понять и 
осмыслить происходящие события 
в нашей стране, в странах народ
ной демократий, в капиталисти
ческом даре.

Я стал больше интересоваться 
политической, художественной и 
технической литературой. Много 
прочитал литературы из истории 
гражданской войны и Великой 
Октябрьской социалистической 
революции.

Систематическое повышение 
политических знаний, своего де
лового уровня позволяет мне 
лучше работать. Совсем недавно 
я сдал экзамены, и мне повыси
ли разряд.

В. Манжело,
член КПСС, электромонтер 

гидротурбинного завода.

ЗАКОНЧИЛИСЬ ЭКЗАМЕНЫ В ВЕЧЕРНЕМ УНИВЕРСИТЕТЕ  
МАРКСИЗМА-ЛЕНИНИЗМА

Закончился учебный год в ве
чернем университете марксизма- 
ленинизма. Выпускные и пере
водные экзамены держало более 
трехсот человек —  партийные и
хозяйственные работники, инже
неры и техники предприятий 
промышленности, транспорта и 
строек, врачи и учителя.

Университет окончили 78 че
ловек. Большинство слушателей 
на экзаменах показало глубокие 
знания изученных дисциплин. 
Среди них врачи т.т. Рухлядева 
и Чернышева, начальник цеха 
домостроительного комбината тов. 
Коваленко и другие.

На третий курс переведено 
130 человек и на второй —  168.

ГРУППАРТОРГИ ОТЧИТЫВАЮТСЯ НА ПАРТСОБРАНИИ

В паровозном депо станции 
Сызрань 1-я создано 22 партий
ных группы на паровозах. Мно
гие партийные группы оказы
вают серьезное влияние на вос
питание коллективов паровозных 
бригад и улучшение технико-эко
номических показателей. Хорошо 
работают партийные группы, ко
торыми руководят т.т. Андреев,

Альпинарий МГУ
В одном из живописнейших 

уголков ботанического сада Мо
сковского государственного уни
верситета на Ленинских горах 
расположен альпинарий. Это — 
своеобразная научная лаборато
рия, где студенты проходят прак
тику, а научные сотрудники под 
руководством профессора Н. А. 
Базилевской проводят научные 
наблюдения и исследования.

На площади в 1,8 гектара со
оружены искусственные горы, 
расположено «горное озеро» с 
проточной водой. Каждая горка 
имеет свое название — «Крым 
Кавказ». «Средняя Азия». «Ал
тай», «Дальний Восток», «Афри
ка», « Поля р ная », «Ам ер и ка », 
«Европа» — в зависимости от 
размещенной на ней раститель
ности.

В центре альпинария располо
жена гора «Крым-К'авказ» вы
сотой 12 метров. Крутым обры
вом она спускается к располо
женному у ее подножия озеру. 
По северному склону горы в озе
ро спадает 10-метровый водопад, 

На склонах гор альпинария 
высажено около 50.000 растений 
300 видов, привезенных из раз
личнейших горных районов нем

ного шара. Здесь можно встретить 
и таких редких представителей 
альпийской флоры, как карлико
вая березка, привезенная из-за 
Полярного круга. куропаточья 
трава с острова Колгуева и кра 
сивейшего представителя Тянь- 
Шаня — разнолистный тюльпан, 
Коллекция альпинария постоян
но расширяется. Сотрудники 
альпинария и студенты кропот
ливо изучают специфику тех или 
иных растений, упорно акклима 
тизируют и бережно выращивают 
их. Гербарий альпинария бес
престанно пополняется новыми

Ванчуров и другие.
Партийное бюро систематиче

ски заслушивает партгруппоргов 
на своих заседаниях, организует 
обмен опытом.

В 'этом месяце был заслушан 
отчет партгруппорга тов. Сурко
ва, рассказавшего о том, как ком
мунисты его паровоза борются за 
выполнение взятых обязательств.

Й Ш !

Е

представителями горной флоры, 
заявившими о своей жизнеспо 
собности в условиях московского 
климата.

Сейчас, когда светит яркое 
солнце, в альпинарии сказочно 
красиво. Кажется, что горы по« 
крыты каким-то специально яр
ким расписанным ковром. А с 
самой высокой точки альпйна 
рия, с горы «Крым-Кавказ». от 
крывается замечательная пано 
рама столицы.

НА СНИМКЕ: Горное озеро  
альпинария.

Фото и текст А. Сергеева»
(Фотохроника ТАСС).

НАЧАЛСЯ ПРИЕМ 
В ТЕХНИКУМЫ

В техникумах города начался 
прием заявлений от молодежи, 
желающей получить среднее спе
циальное образование.

300 семиклассников подали за 
явления о приеме их в техникум 
транспортного строительства.

Ж елание приобрести специаль
ность техника-строителя путем 
учебы в специальных группах вы
разили 120 юношей и девушек, 
окончивших десять классов сред
ней школы.

★ ★ ★
В трикотажный техникум в 

этом году будет принято 60 чело
век.

В техникум уж е поступило 300 
заявлений от семиклассников.

По указанию Главного управ
ления учебными заведениями Ми
нистерства легкой промышленно
сти в техникуме создается спец- 
группа по подготовке технологов- 
швейников для предприятий Б аш 
кирской АССР.

★ ★ ★

На первый курс нефтяного тех
никума в новом учебном году 
должно быть принято 90 семи
классников и 60 десятиклассников.

На первый курс техникума по
ступило около 300 заявлений и в 
специальные группы — 60.

Недавно советская профсоюзная делегация по обмену опытом 
производственной и профсоюзной работы совершила поездку по 
Германской Демократической Республике.

Группа делегатов посетила машиностроительный завод имени 
Генри Пельса в Эрфурте.

НА СНИМКЕ: в токарном цехе завода. Слева направо—инструк
тор цеха Карл Рэте, сотрудник ВЦСПС В. А. Батищев, токарь 

Московского завода шлифовальных станков В. М. Сизов и моло
дой немецкий рабочий Вернер Людвиг беседуют о передовых мето
дах работы.

Фото Блока (Центральбильд).

В помощь агитатору

Выполняя заветы В. И. Ленина, 
Коммунистическая партия прояв
ляет постоянную заботу о преиму
щественном развитии тяжелой 
промышленности — незыблемой 
основы всего народного хозяйства. 
Советский Союз, располагающий 
теперь первоклассной тяжелой ин
дустрией, имеет все условия для 
того, чтобы быстрыми темпами 
развивать не только производст
во средств производства, но и 
производство предметов народно
го потребления.

В нашей стране из года в год 
неуклонно растет легкая промыш
ленность. Только в прошлом году 
она дала населению сверх плана 
более пяти миллионов пар обуви, 
пять миллионов штук трикотаж 
ного белья, миллион метров гар
динно-тюлевых изделий, на во
семьдесят миллионов рублей сор
товой посуды и другие товары.

Большие задачи поставлены пе
ред предприятиями Министерства 
легкой промышленности СССР в 
шестой пятилетке. В 1960 году на
мечено выпустить товаров широ
кого потребления на 107,7 мил
лиарда оублей, то есть в полтора 
раза больше, чем в 1955 году. В 
частности, будет произведено 345 
миллионов пар обуви, на 44 мил
лиарда рублей швейных товаров, 
385 ¡миллионов штук верхнего три
котаж а и трикотажного белья.

Чтобы обеспечить такой рост 
производства товаров широкого 
потребления, необходимо почти в 
два раза увеличить по сравнению 
с пятой пятилеткой размер капи
тальных работ. Предстоит постро
ить около ста заводов и фабрик, 
главным образом на Урале, в Си
бири, на Дальнем Востоке и в 
Средней Азии, реконструировать 
многие действующие предприятия. 
Н а строительство новых и рекон
струкцию действующих предприя
тий намечено израсходовать свы
ше пяти миллиардов рублей.

Ш естая пятилетка явится пяти
леткой широкого внедрения новой 
техники и прогрессивной техноло
гии. П редприятия всех отраслей 
легкой промышленности оснастят
ся новейшим оборудованием. Н а
пример, на обувных фабриках бу
дут установлены высокопроизво
дительные автоматы для одновре
менной обтяжки и клеевой затя ж 
ки обуви, для крепления каблуков, 
загибочные и другие машины, з а 
меняющие ручной труд.

Большое применение найдут сое
динение деталей одежды синтети
ческим клеем, горячая вулканиза
ция обуви, химическая обработка 
кож с применением давления и 
органических растворителей.

Особое внимание уделяется зн а
чительному улучшению качества и 
ассортимента, в частности, внеш* 
ней отделке товаров, выпуску из
делий разнообразных моделей и 
фасонов. В широких масш табах

н е у к л о н н ы й  р о с т
Л Е Г К О Й  П Р О М Ы Ш Л Е Н Н О С Т И

организуется производство изде
лий из искусственных волокон 
типа капрон, хлорин, анид, л ав 
сан и нитрон, из стеклянного во
локна и искусственной кожи.

Как ж е будут развиваться от
дельные отрасли легкой промыш
ленности?

Ш вейная промышленность в по
следнем году пятилетки выпустит 
товаров на 44 миллиарда рублей. 
Предприятия значительно увели
чат выпуск пальто, костюмов, 
платьев. Работники швейной про
мышленности, борясь за претворе
ние в жизнь решений XX съезда 
КПСС, уделяют все большее вни
мание использованию внутрипро
изводственных резервов. Н апри
мер, Киевская швейная фабрика 
имени Смирнова-Ласточкина, Л е
нинградская имени Володарского, 
Тираспольская № 2 выступили 
инициаторами экономии ткани за 
счет рациональной раскройки ее.

Высокими темпами будет р аз
виваться трикотажная промыш
ленность. Выпуск чулок и носков 
из шерстяной и полушерстяной 
пряжи увеличится вдвое, из шелка 
капрон — в 2,7 раза, белья из ис
кусственного шелка — в 2,2 раза, 
верхнего трикотаж а из шерстяной 
пряжи — в 2,3 раза. Советские 
покупатели намного больше полу
чат трикотаж а красивых и ярких 
расцветок, особенно детского ас
сортимента.

В ближайшие годы в строй 
вступят крупные трикотажные 
комбинаты в Чебоксарах и Черни- 
ковске. Кроме того, намечается 
построить и реконструировать чу
лочные и трикотажные фабрики в 
Тбилиси, Смоленске, Алма-Ате, 
Кинешме, Феодосии, П рилуках и 
других городах страны.

Обувная промышленность резко 
увеличит ассортимент обуви. В по
следнем году пятилетки выпуск 
обуви на кожаной подошве воз
растет на 62,4 проц., рантовой обу
ви — на 78,6 проц., модельной — 
на 46,7 процента. Намного больше 
будет выпущено обуви из лака, 
белого шевро, замши, капроновой 
сетки, изящной вечерней, дом аш 
ней, спортивной обуви.

В текущей пятилетке намечает
ся значительно расширить ассор
тимент и улучшить качество зам е
нителей кожи, увеличить выпуск 
облегченной пористой подошвы 
«экстра», формованных обувных 
деталей, текстовинита, шарголина 
и других заменителей. Ленинград
ская фабрика «Искож» начинает 
массовый выпуск искусственной 
замши и к концу пятилетки дове
дет ее выпуск до трех миллионов 
квадратных метров в год.

Большое применение должна 
найти искусственная кож а, изго
товленная из хлопкового волокна, 
пастообразующих смол, синтети
ческого каучука и капролактама. 
Изготовленные из нее технические 
изделия и галантерея по качеству

не уступают изделиям из нату
ральной кожи и обходятся намно
го дешевле. В последнем году ш е
стой пятилетки намечается выпу
стить не менее десяти миллионов 
квадратных метров искусственной 
кожи — в двадцать раз ^больше, 
чем в 1955 году.

Расш иряется стекольная про
мышленность. Так, выпуск стекло
волокна увеличится в 4,9 раза. 
Намечены большие работы в об
ласти механизации наиболее тру
доемких и тяжелых работ. Стек
лозаводы получат автоматы для 
выработки в ыдувтш*— - ч а й н ых 

стаканов, лампового стекла \и _тер-_ 
мосных колб, что значительно по
высит производительность труда 
и улучшит качество изделий. Об
работка сортовой посуды в приго
товительных и шлифовальных це
хах переводится на конвейеры.

Дальнейш ее развитие получат 
текстильно-галантерейная, валяль
но-войлочная, кожевенная и кож е
венно-галантерейная, меховая и ов
чинно-шубная и другие отрасли 
легкой промышленности.

Работники легкой промышленно
сти делом отвечают , на решения 
XX съезда партии. Квартальный 
план текущего года по производ
ству чулочно-носочных изделий, 
верхнего трикотажа, кожаной и 
резиновой обуви, сортовой посуды 
и других товаров широкого по
требления, а такж е по капиталь
ному строительству перевыполнен. 
Предприятия добились определен
ных успехов в повышении качест
ва и расширении ассортимента 
продукции. В частности, увеличен 
выпуск швейных изделий улуч
шенного и высшего качества, на
чат пошив комплектов верхней и 
легкой женской одежды в ансамб
ле (например, пальто с костюмом* 
пальто с платьем), летних м уж 
ских костюмов из штапельных 
тканей.

В первом квартале внедрено в 
производство 670 новых моделей 
обуви. В продажу поступает обувь 
с верхом из* капроновой сетки в 
комбинации с кожей, текстилем и 
текстовинитом, обувь из искусст
венной замши. Освоен выпуск 
женских летних туфель из новых 
тканей «чешуйка» и «штрих».

Чтобы успешно выполнить зад а 
ния шестого пятилетнего плана, 
необходимо лучше, использовать 
производственные резервы, смелее 
двигать технику вперед, шире обо* 
бщ ать и распространять опыт но
ваторов производства, передовые 
методы труда. Работники легкой 
промышленности, воодушевленные. 
историческими решениями XX 
съезда КПСС, приложат все силы 
к тому, чтобы обеспечить выпол
нение ответственных задач, возло
женных на них государством.

А. ГОРЯЧКИН.
Первый заместитель министра 

легкой промышленности СССР.
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За достижение к концу 1957 года уровня производительности труда, 
запланированного на 1960 год

По пути механизации
В связи с переходом на массо

вы й  выпуск хедеров и широкой 
кооперации производства на ком
байновом заводе во много раз 
увеличились работы, связанные 
с покраской и сушкой деталей. 
Возросла также потребность в 
деталях собственного производ
ства для хедеров. Решать эту 
задачу помогает нам новая тех
ника, улучшение организации 
производства, творческая инициа
тива передовых производственни
ков, создание на заводе нового 
нестандартного оборудования.

Для проектирования нестан
дартного оборудования и вообще 
усиления механизации на заводе 
создана специальная группа во 
главе с инженером то®. Логино
вым. Эта груш а уже проделала 
значительную работу.

Навивка пружин, например, 
производилась в кузнечном цехе, 
термообработка их в инструмен
тальном, а покраска в сборочном 
цехе. Такое путешествие детали 
из цеха в цех вызывало большие 
транспортные расходы, кроме то- 
то, тормозило рост выпуска пру
жин.

Мы пошли по пути создания 
замкнутой поточной линии про
изводства пружин. Два токарных 
станка были модернизированы. 
На них установили двухскорост- 
шые моторы. Эти же станки обо
рудовали механизмами, которые 
позволяют навивать пружины 
без снятия оправки и автомати
чески производить отрубку н а
витой пружины. Производитель- 
шость станков повысилась при
мерно в полтора раза, ^роме этого, 
на заводе был изготовлен новый 
такой же пружинонавивальный 
станок. В результате три станка 
дают нужное количество пружин.

Своими силами завод спроек
тировал и изготовил закалочно- 
отпускной и малярно-сушильный 
агрегаты. Таким образом, эти 
агрегаты и станки явились ос
нованием для организации поточ
но-замкнутой линии по производ

с т в у  пружин. В процессе освое
ния линии идет совершенствова
ние агрегатов. В термопечах из
меняются толкатели поддонов, а 
^малярном агрегате —  покрасоч
ная ванна и т. д.

Особенно узким местом были 
малярно-сушильные работы. Дей
ствующие в сборочном цехе ма
лярно-сушильные агрегаты не

могли удовлетворить возросшие 
требования. Были приняты ме
ры по увеличению сушильной 
площади камеры № 1 ¡в полтора 
раза, вследствие чего во столько 
же раз повысилась и ее пропуск
ная способность. В обеих камерах 
модернизированы воздушные диф
фузоры, что дало возможность зна
чительно сократить срок сушки 
деталей.

На комбайны требуется большое 
количество планок (СК-4110). 
До этого их красили вручную 
кистями. На этой операции было 
занято более 10 человек. Сейчас 
на заводе сооружен малярно- 
сушильный агрегат специально 
для покраски и сушки этих 
планок. Е бесконечно движу
щимся цепям конвейера подве
шиваются планки. Двигаясь впе
ред, планжи проходят все стадии 
обработки: обезжиривание, -про
мывку, предварительную про - 
сушку, окраску и окончательную 
сушку. Всю работу ныне выпол
няют два человека.

Заканчивается изготовление 
малярно-сунгильного агрегата для 
пальцевого бруса. Приступлено к 
испытанию малярно'-сушильнопг 
агрегата для запасных частей 
и т. д.

Осуществление всех мероприя
тий по механизации малярно- 
сушильных работ позволит в 4—  
5 раз снизить трудоемкость этих 
операций.

На заводе своими силами про
ектируются и изготовляются 
станки и другое нестандартное

оборудование. Для деревообделоч
ного цеха, например, спроекти
рован семипильный станок, на 
котором, за один прием будут вы
пиливаться 7 лопастей мотовила 
вместЬ одной, как было раньше. 
Проектируется концеравнитель- 
ный станок для обрезки концов 
планок транспортеров и т. д.

То, что проделано коллекти
вом завода по механизации ма
лярно-сушильных работ, по мо
дернизации существующего и соз
данию нового оборудования, яв
ляется нашим первым шагом, 
первым опытом в широкой комп
лексной механизации производст
ва. На этом пути у нас имеются 
некоторые успехи, но есть еще 
много и недостатков. Главный 
недостаток состоит в том, что мы 
еще не выполняем намеченных 
нами работ в срок. Имеются не
дочеты и в самой организации 
работ, связанных с механизаци
ей производства.

Приложим нее усилия к тому, 
чтобы устранить все эти и дру
гие недостатки и полностью осу
ществить мероприятия по меха
низации трудоемких работ за 
счет создания нестандартного 
оборудования и модернизации су
ществующего, и тем самым дадим 
возможность коллективу завода 
еще выше поднять производи
тельность труда и с честью вы
полнить свои обязательства,

М. Бердников,
главный механик 

комбайнового завода.

В нескольких 
десятках метров 
от клуба нефте
переработчиков, 
в поселке «За
водской» раски
нулся прекрас
ный парк. Он 
является из
любленным ме
стом отдыха 
нефтепереработ 
чиков. Е>^е- 
дневно его по
сещают многие 
рабочие, ин
женеры, техни
ки, служащие, домашние хозяйки.

Приятно посидеть в тени под 
развесистыми деревьями, пройтись 
по аллеям, засаженным зеленью. 
Сюда приходят любители шахмат, 
чтобы на свежем воздухе лучше 
думалось, вышивальщицы.

Недавно в парке построена эст

Главный маршрут
Доставлять грузы на строи- 

4 тельство Куйбышевской гидро
электростанции поручалось наи
более опытным шоферам. Перед 
тем, как выйти в рейс, механик 
и начальник автохозяйства лично 
осматривали готовность автома
шин к рейсу, инструктировали 
водителей, а нередко и сопровож
дали их в дороге.

Комсомолец Павел Емелин 
всегда с завистью смотрел на 
этих счастливцев и, горестно 
вздохнув, садился за руль своего 
грузовика, чтобы сделать рейс—  
другой по городу: дрова подвезти 
для детского сада или доставить 
на торговую базу прибывшие на 
станцию новые товары.

—  Ну и работенка, —  жало- 
. вался он, —  никакого удовлетво
рения...

И вот однажды Павлу довери
ли новую маппйгу, переключили 
на главный маршрут —  достав
ку грузов для строительства 

' Куйбышевской гидроэлектростан
ции. От рад'остж он готов был 
прыгнуть до яотолка, но с до

стоинством отве^жл начальнику 
.автохозяйства:

—  Электроды будут доставле
ны в срок...

С этого и началось. С первым 
заданием молодой водитель спра
вился успешно. С тех пор им 
были совершены десятки рейсов 
с грузами для «Куйбышевгидро- 
строя».

Не забыть ему горячих дней 
подготовки к пуску на станции 
первых гидротурбин. Это ощуща
лось и на работе водителей. В 
любую погоду они вели свои ма
шины по асфальтированным шос
се и ухабистым дорогам стройки.

...На базе Павел выгрузил ста
нок и стал разворачивать маши
ну к Жигулевскому карьеру, 
чтобы попутно 'захватить щебен
ку для строительното управления 
в Сызрани.

—  Стойте! Вы куда? —  ско
роговоркой произнес высокий ин
теллигентного вида человек в 
замасленной спецовке.

—  В обратный рейс, —  от
ветил Павел. Но озадаченный 
видом инженера поинтересовал
ся: —  Разве что случилось?..

—  Дело в том, что нам из 
Сызрани необходимо сегодня же

рада, и молодежь по вечерам кру
тится в танце. К услугам посети
телей — книжный киоск.

НА СНИМ КЕ: молодежь на 
прогулке в парке нефтеперера
ботчиков.

Текст Н. Максимова. 
Фото В. Иванова.

доставить автоматические зклю 
чатели. Вы первый приехали, вы 
сможете еще раз обернуться. 
Очень нужно, понимаете...

Павел не знал этого инже-{ 
нера. Распоряжений, конечно,1 
он ему давать не мог, но моло
дой ^водитель понял, что это 
очень нужно, что не случайно 
этот инженер так' взволнован. 
Первые турбины гидроэлектро
станции готовятся к пуску!

—  Хорошо, —  ответил Павел.
Пока он закрывал кабину, ин

женер добавил:
—  Телеграмма получена, что 

это - оборудование только что 
прибыло на станцию. Счастливо
го пути! Ждем!

Пока велась погрузка, он 
осмотрел машину, попробовал 
освещение, так как знал, что к 
строительству придется добирать
ся в сумерках.

В пути несколько раз приш
лось останавливаться —  беспо
коился, выдержат ли баллоны.

И лишь появилась автомаши
на Павла у технической базы, 
как ему тут же приветливо 
замахали гидростроители и осо
бенно высокий, суховатый ин
женер.

ПИСЬМ О В РЕД А К Ц И Ю

О садах и садоводстве
Старожилы нашего города 

помнят, что одно время Сызрань 
была городом-садом. Сейчас са
доводство восстанавливается. 
Но нам кажется, что делается 
это очень медленно. У нас есть 
все условия и возможности к 
тому, чтобы возродить былую

А. СУРИНСКИЙ и П.

славу садоводства в Сызраш* 
более быстрыми темпами.

Мы хотели бы, чтобы вопрос 
о состоянии и мерах восстанов
ления садоводства был обсуж 
ден в исполкоме городского Со
вета с участием садоводов.
СУРИНСКИЙ—садоводы-л юбм- 

тели, И. ШУБОВИЧ—член президиума садового общества. 
Б. ЖУКОВ — агроном-садовод.

О т  р е д а к ц и и :
В своем письме в редакцию 

т.т. П. Суринский, А. Суринский, 
И. Шубович и Б. Ж уков поста
вили очень важный вопрос. В са
мом деле, в нашем городе садо
водство должно и может разви
ваться в более широких масш та
бах, чем до сего времени.

Известно, что Сызрань некогда 
славилась своими садами. В те 
годы только из пос. Батраки еж е
дневно отправлялось в другие 
районы страны более 20 вагонов 
яблок и других фруктов. И к а 
ких яблок! Самых лучших сортов. 
Особенно много отправлялось 
вишни.

Сейчас ж е в  городе очень мало 
осталось садов, и населению при
ходится покупать втридорога на 
базаре привозные яблоки, груши, 
виноград.

Почему ж е в Сызрани мало 
своих садов и фруктов? Причин 
к этому много. Садоводство — 
трудоемкое дело. Нужно быть 
большим любителем, чтобы выра
стить плодоносящие яблони, гру
ши, виноградные лозы. Такие са
доводы-любители у нас есть. При
мером могут служить братья 
Суринские, (которые уже много 
лет занимаются садоводством и 
виноградарством.

Но много ли таких садоводов в 
городе? Еще мало, и не только 
потому, что нет любителей. Они 
есть, но на их пути встречается 
так много трудностей, что некото
рые из них перестали заниматься 
садоводством. Перед садоводом- 
любителем встает вопрос, где до
стать хороший саженец, где при
обрести химикаты для борьбы с 
вредителями садов, как  быть с 
поливом и т. д. и т. п. Все эти 
вопросы приходится решать каж 
дому садоводу в отдельности и 
при том с большими затратами 
средств». Чтобы опылить деревья, 
садовод-любитель вынужден пла
тить 40—50 рублей за каж дое де
рево. В некоторых районах горо
да летом возникают трудности с 
поливом.

В Сызрани создано садовое об
щество. Однако оно охватывает 
только 400 садоводов и не всегда 
может полностью удовлетворить 
их нужды.

Индивидуальному садоводству 
надо уделить больше внимаяшя, 
проявлять заботу о том, чтобы »  
городе почти у каж дого ж ите л» 
был фруктовый садик. А сейчас 
можно видеть еще много дворов 
буквально без единого деревца, 
без цветов. Плохо то, что у нас 
имели место факты, когда гго рас
поряжению городского архитекто
ра тов. Вельского без большей 
нужды вырубались плодоносящие 
деревья. С таким безобразием 
нужно покончить.

Но главный путь в развитии с а 
доводства — это коллективное, 
общественное садоводство. В го
роде созданы коллективные садо
вые общества, объединяющие око
ло 300 человек, причем более 23® 
из них комбайностроители. Н а  
других ж е (предприятиях коллек
тивное садоводство не получила 
должного распространения.

Имеются сады в горпищекомби- 
нате, совхозе «Комсомолец», ар те 
ли «Красный пищевик». Н о са 
доводство занимает незначитель-* 
ное место в их хозяйстве и поэ
тому оно сильно запущено.

Взять к примеру горэтищекомбя- 
нат, у которого имеется три са-^ 
да. В прошлом году с трех гек
таров сада, что около мельзавода 
№ 9, было получено 5,5 тонны яб
лок и других фруктов. С 3,5 гек
тара сада, что около конторы «За- 
готскот», было собрано 3,5 тонны 
яблок и с четырех гектаров сада  
в Батраках — 5,5 тонны. Т акая  
низкая урожайность объясняете* 
тем, что руководство горпшцеком- 
бината почему-то не заинтересо
вано в садоводстве и поэтому не 
принимает мер к тому, чтобы сад  
являлся прочной сырьевой базой 
для выработки варенья, дж еиов, 
повидла, сухих фруктов.

Отсутствует и должный уход за  
садами. Это приводит к тому, чт© 
в горпищекомбинате еж егодно со
ставляются акты на уничтожение 
урожая фруктов садовыми вреда- 
телями, птицей и т. д. Поэтому 
и неудивительно, что сады горпк- 
щекомбината даю т не прибыль, а  
убытки. Так, в прошлом году это? 
убыток достиг более 10 тысяч руб
лей.

Сызрани нужно хорошее, куль
турное садоводство.

ТЕХНИЧЕСКИЙ УГОЛОК
В клубе Батракского асф аль

тового завода оформлен техниче
ский уголок. В нем имеется вит
рина, где представлены образцы 
сырья, материалов, запасных ча
стей, используемых в цехах пред
приятия. Против каж дого из них

Из котлована царовоз вы шал 
с пустой платформой. К ней по
дошел запыленный «ЗИС» Пав
ла Емелина. Подъемным кра
ном было перегружено оборудо
вание, и тут же оно было достав
лено к месту монтажа.

0 работе Павла Емелина хоро
шо знают руководители автохо
зяйства. Ему поэтому на главном 
маршруте > и поручаются самые 
ответственные задания. Однаж
ды для сооружающихся в Жигу- 
левске культурно-бытовых объек
тов и жилых зданий стало не- 
хватать кирпича, который для 
« Ку йб ыш ев гид ростр оя » выраб аты- 
вает Батракский кирпичный за
вод. Как быть? Выход был* най
ден. Была организована ударная 
комсомольско-молодежная бригада 
водителей. Руководить ею было 
поручено комсомольцу Павлу 
Емелину. Молодые водители со
вершали на стройку по два рей
са в день. На ГЭС доставляли

указана стоимость в соответству
ющих измерительных величинах. 

М атериалы технического уголка
привлекают многих рабочих. Овж 
используются такж е агитатора»»  
при беседах о бережливости, эко
номии средств.

кирпич, а оттуда для дорожного 
строительства в Сызрани— ще&гк- 
ку. Ежедневно задания переаы- 
поднялись более, чем в полтора
раза,.

0 комсомольце Павле Емелине 
идет добрая слава. Он —  одиж 
из лучших водителей. Ere ма
шина без капитального ремон
та пробежала свыше 150 тыеяч 
километров, сэкономлено на 
пасных частях, резине и бэнзжте 
столько средств, что их почгш 
хватит для того, чтобы купить 
новый автомобиль.

Поздравляя с трудовым успе
хом, товарищи говорили Павлу 
Емелину:

—  Выводит на главный марш
рут труд честный ж добросе- 
веетный.

Глаза /комсомольца радостга 
сияли. Он идет в жизни по глав
ному маршруту.

Mâ Poamcs.
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Международный обзор
УКРЕ П Л ЕН И Е СВЯЗЕЙ МЕЖДУ
СОВЕТСКИМ СОЮЗОМ И 
СТРАНАМИ БЛИЖНЕГО ВОСТОКА

Мировая печать широко обсуж 
дает поездку Министра иностран
ных дел СССР Д. Т. Шепилова в 
Египет и другие страны Ближнего 
Востока, пребывание в Советском 
Союзе наследного принца Йемена 
и визит в Советский Союз иран
ского шаха. Некоторые реакцион
ные газеты подняли в этой связи 
шумиху о «коммунистическом 

проникновении» на Ближний Во
сток. Эти органы печати склонны 
1видеть «угрозу» для Зап ада в том, 
что Советский Союз укрепляет 
друж бу и сотрудничество все с 
более широким кругом стран. Р а 
зоблачая подобного рода ум оза
ключения, Д. Т. Шепилов в одной 
из своих речей в Сирии заявил: 
«Мирное сосуществование госу
дарств с различными социально- 
экономическими системами, сво
бода и независимость государств, 
больших и малых, подлинная меж 
дународная безопасность и дело
вое сотрудничество между госу
дарствами — к этому направлены 
усилия Советского правительства. 
В этом, в частности, состоит и 
моя «секретная» миссия в страны 
Арабского Востока».

Советский Союз — верный и 
бескорыстный друг стран Ближ не
го Востока. Не только египетский 
народ,* но и народы других араб
ских стран с большим удовлетво
рением встретили Совместное ком
мюнике о советско-египетских пе
реговорах, в котором подчеркнуто 
«наличие полного единства взгля
дов по всем вопросам, которые 
подверглись обсуждению в ходе 
переговоров».

Обе стороны признали, что все
стороннее развитие советско-еги
петских отношений «отвечает ин
тересам обоих народов и является 
существенным вкладом в дело уп
рочения мира и безопасности». 
Египетская газета «Аш-Шааб» 
оценила результаты  переговоров в 
Египте как «великий триумф го
сударств Африки и Азии». Совет- 
ско-египетское ^Коммюнике, пишет 
другая египетская газета «Аль- 
Ахрам», «отражает чувства и мы
сли арабских, азиатских и афри
канских народов». Сирийская га 
зета «Аль-Хадара» подчеркивает, 
что арабские народы приветству
ют «тесную друж бу с народами 
Советского Союза, дружбу, кото
рая окаж ет большую помощь в 
установлении справедливого все
общ его и мирного сосуществова
ния меж ду различными государ
ствами».

Идея мирного сосуществования 
я  готовность Советского Союза со
действовать экономическому р аз
витию арабских стран нашли свое 
выражение в советско-йеменском 
Коммюнике, подписанном 23 ию
ня.

Определенные круги на Западе 
приложили немало усилий, чтобы 
поссорить Советский Союз с на
шим южным соседом — Ираном, 
создать напряженную обстановку 
на советско-иранской границе. 
П риезд иранского ш аха в Москву 
знаменует собой новое достижение 
политики мирного сосуществова
ния. Советский народ выраж ает 
надеж ду, что визит ш аха И рана,1

приведет к взаимопониманию ме
ж ду обеими странами, к укрепле
нию сотрудничества, в котором 
жизненно заинтересованы как 
иранский, так и советский народы.

Ф ранцузская газета «Фран-ти- 
рер» на днях с беспокойством от
мечала развитие дружественных 
отношений меж ду Советским Сою
зом и странами Ближнего Восто
ка и вы раж ала недовольство по 
поводу ослабления влияния капи
талистических стран в этом райо
не. Важнейш ая причина того и 
другого состоит в том, что коло
ниальная политика, которую в те
чение многих десятилетий прово
дили западные держ авы  по отно
шению к странам Ближнего Во
стока, изжила себя. Советский 
Союз и арабские страны в своих 
отношениях исходят из принци
пов взаимного уважения, сувере
нитета, национальной независимо
сти и невмеш ательства во внут
ренние дела. Основанная на этих 
принципах друж ба меж ду Совет
ским Союзом и странами Ближ не
го Востока имеет самые широкие 
перспективы развития в интере
сах мира и безопасности народов.

ПРОТИВ ТРЕБОВАНИЙ 
ВРЕМЕНИ

Н едавно западногерманский 
канцлер Аденауэр совершил оче
редное путешествие за океан, что
бы получить со стороны руководи
телей США одобрение политики, 
проводимой правительством Феде
ративной Республики Германии. 
Эта задача, судя по официально
му коммюнике о переговорах 
Аденауэра с государственным сек
ретарем США Даллесом, была 
разрешена. В коммюнике подчерк
нуто единство точек зрения зап ад
ногерманских и американских 
властей на германский вопрос. О д
нако поддерж ка Даллесом полити
ки правительства Аденауэра ока
залась далеко недостаточной для 
того, чтобы мировая обществен
ность и прежде всего германский 
народ согласились с этой полити
кой.

По выражению западной газеты 
Дивельт», результаты перегово

ров в Вашингтоне показали, что 
Аденауэр и Д аллес «плывут про
тив течения» и что «могучий по
ток мировой политики накроет их 
с головой».

Германский народ решительно 
отвергает «холодную войну», ко
торую пытается возродить Аде
науэр. Политика западногерман
ского канцлера подвергается кри
тике не только со стороны общест
венности, но и со стороны участ
ников правительственной коали
ции, в частности, влиятельных 
членов христианско-демократиче- 
ского союза, который возглавляет 
Аденауэр. Английская газета 
«Обсервер» отмечает, что А денау
эр не ж елает «считаться с м еж ду
народными политическими измене 
ниями, происходящими вокруг не
го», и указы вает на неустойчи 
вость позиции западногерманского 
канцлера.

Вместе с тем в Западной Гер
мании представители обществен
ности и печати различных направ
лений все чаще выступают за 
«пересмотр политики» ¡правитель
ства Ф РГ и за придание ей 
«большей гибкости».

За  этими требованиями скры
вается стремление западногерман
ской общественности добиться 
объединения Германии и решения 
германского вопроса в интересах 
самих немцев.

Особенно усиливаются в послед
нее время настроения в пользу 
прямых переговоров между пра
вительствами Федеративной Рес
публики Германии и Германской 
Демократической Республики. 
Весь ход событий показывает, что 
такие переговоры в условиях су
ществования двух самостоятель
ных германских грсударств яв
ляются единственным реальным 
путем к объединению Германии. 
Иные пути заводят решение гер
манского вопроса в тупик. В т а 
ком тупике и очутился сейчас 
западногерманский канцлер, от
вергающий возможность перегово
ров между немцами Западной и 
Восточной Германии.

Английская газета «Обсервер», 
отмечая шаткость позиции Аде
науэра, писала, что «сейчас воз
можны такие события, о  которых 
нельзя было и думать, например, 
шесть месяцев тому назад». Канц
лера Аденауэра ж дет судьба всех 
политиков, пытающихся не счи
таться с реальным международ
ным положением и требованиями 
своего народа.

С. Иванов.

Федеративная Народная Респ
Гидроэлектростанция «Дрина»

лика Югославия.
на реке Дрина у г. Зворника.

Фото Юго-фото.

Озеро — любимое место пионеров, отдыхающих в лагере для де
тей гидротурбиностроителей в селе Балашейка. Ребята готовы бул
тыхаться в воде целыми днями. Но лагерная жизнь построена по 
строгому распорядку. Всему свое время. Поэтому с особенным на
слаждением купаются дети тогда, когда это разрешается, под при
смотром пионервожатых. Но все равно — очень хорошо!

Фото О. Гордеевой.

Ф изкум т ура и спорт.

Улучшить физкультурную работу 
на нефтяных предприятиях

Городской совет добровольного 
спортивного общества «Нефтяник» 
проделал значительную работу 'п о  
подготовке физкультурных к ад 
ров. В частности, подготовлены 
инструкторы-общественники, пред
седатели и физорги, судьи по во
лейболу, футболу, классической 
борьбе.

В одиннадцати физкультурных 
коллективах созданы и регулярно 
работают восемь футбольных 
команд, шесть волейбольных, че
тыре городошных. Работаю т так 
ж е секции по гимнастике, легкой 
атлетике, штанге, футболу, во
лейболу.

Сейчас проводятся игры по 
футболу на первенство Совета 
общества «Нефтяник», соревнова
ния легкоатлетов, волейболистов.

Вместе с тем в работе нашего 
общества есть и существенные 
недостатки. Плохо обстоит'дело с 
физкультурной работой на целом 
ряде предприятий. В физкультур
ных коллективах на деревообде
лочном комбинате (председатель 
месткома тов. Берлов), треста 
№  24 (председатель постройкома 
тов. Ларионов) большинство сек
ций не работает. Не лучше обсто

ит дело и на нефтеперерабаты
вающем заводе, где имеется к то
му же освобожденный работник 
по физкультуре.

М ало что делается для улуч
шения спортивной работы н&: 
нефтепроводе (председатель мест
кома тов. Купряшов).

На нефтепромысле № 3 есть ка
тер, но спортсмены могут им 
'пользоваться лишь изредка. Мо
лодежь промысла не раз своими 
силами производила работы 
благоустройству футбольного по
ля, но вся работа идет насмарку,, 
так  как руководство промысла и 
треста упорно не хочет выделить 
средства для устройства ограж де
ния.

На ремонтно-механическом з а 
воде когда-то был хороший спор
тивный коллектив, а сейчас физ
культурная работа там замерла. 
Партийной и профсоюзной о р ган и 
зациям следует потребовать от 
председателя заводского совета 
спортивного общества тов. Тимош
кина, чтобы он улучшил работу 
физкультурного коллектива.

В. Рубан,
инструктор горкома профсоюза 

нефтяников по физкультуре.

Стадион есть, а спортом заниматься негде
На сооружение стадиона в Б ат

раках затрачены многие тысячи 
рублей. За эти деньги выровнили 
площадь, укатали ее, затем обне- 
ели высоким забором, установили 
скамьи, выстроили дом, провели 
электрический свет, телефон.

Еще зимой вырыли яму и вы
ложили кирпичом колодец, сила
ми молодежи были вырыты тран 
шеи для водопровода. Мы наив
но полагали, что все это пойдет 
на пользу, поможет, наконец, 
развернуть физкультурную рабо

ту в районе. Наши ожидания ока
зались напрасными.

Вот что теперь творится на ста
дионе. Забор повалился и его 
растаскивают. Стекла в окнах до
ма разбиты и окна заколочены 
досками. А ведь дом вы строил я  
для спортсменов. Водопровод не* 
работает и все оборудование длф  
него растаскивается. Д о все
го этого никому нет дела—ни рай 
исполкому,, ни райкому комсомола-

Так у нас в Б атраках относят
ся к  развитию физкультуры ш 
спорта. А. Малясов.

УЧАЩИЕСЯ ПОМОГАЮТ РАБОТНИКАМ  СЕЛЬСКОГО 
ХОЗЯЙСТВА

Учащиеся технического учили- в пригородном совхозе «Комсомо-
ща №  11 оказываю т работникам лец» занималась прополкой ово-
сельского хозяйства помощь в про- щ ей- Ребятам объявлена благо-

г дарность. 
полке сельскохозяйственных куль- ------- -------
тур. Недавно группа в 30 человек Редактор В. И. ПАРАМОШКИ В*
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Заводоуправлению № &
«Главмука»

требуются на постоянную- ра
боту: откатчики, выбойщшш, 
заш ивалы в выбой, уборщицы 
в корпус, грузчики (мужчины 
и женщины).

О плата труда — сдельная.
О бращ аться в контору заво

доуправления (около Весен
ней пристани), в отдел кадоов. 

( 3 - 1 ) .

* Архипов Виктор Иванович, про
живающий в Сызрани, ул. Воро*

. Шилова, 8, возбуждает дело о рас
торжении брака с Архиповой Ане- 
лией Юлиановной, проживающей, 
в Сызрани .Студенческая, 11.

Дело подлежит рассмотрению в» 
народном суде 3-го участка Ц ет>  
рального района г. Сызрани.
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ГОСДРАМТЕАТР 
Гастроли Куйбышевского театра | 

юного зрителя
30 июня

«НЕ БЫЛО НИ ГРОША,
ДА ВДРУГ АЛТЫН» \

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:
- «Звезда»

Днем
«СЛУЧАИ В ТАЙГЕ»

Вечером
«ПОЛИЦЕЙСКИЕ И ВОРЫ» 

«Родина»
«СВЕТ ЛЮБВИ»

Начало сеансов: в 6. 8 и 10 ч. 
В субботу на сеансе в 4 часа 

цветной документальный фильм 
«ПУТЕШЕСТВИЕ 
В АРГЕНТИНУ»

Сызранскоюу карьероуправ
лению требуются: экспедитор, 
учетчик, грузчики, разнора
бочие и слесарь 7 разряда.

Обращаться: Советская, 72, 
карьероуправление.

Сызранское отделение 
Кинопроката

на экраны города 
выпустило новый 

художественный фильм

Первые радости


